



Groupement pour l'Étude et les Applications Médicales de l'Hypnose. Le GEAMH développe la recherche et l'enseignement sur l'hypnose et les traitements appropriés. Plusieurs de ses membres comptent parmi les rares spécialistes français des techniques hypnotiques de Janet.

En créant deux prix destinés à récompenser des travaux de qualité portant sur l'hypnose, le G.E.A.M.H. souhaite encourager les étudiants, les chercheurs ou encore les cliniciens désirant s'engager dans un travail de recherche.

Le prix intitulé prix Léon Chertok , en hommage à l'engagement personnel et professionnel de celui-ci dans l'étude, la recherche et les applications médicales de l'hypnose, récompensera matériellement des travaux de recherche, expérimentale, clinique, théorique, etc.

Le prix Pierre Janet , illustre précurseur, récompensera de façon honorifique un ensemble de travaux sur l'hypnose constituant une contribution scientifique ou clinique originale.

Le GEAMH espère ainsi contribuer utilement au développement des connaissances relatives à l'hypnose.